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The Vector Lab is dedicated to providing scientists with the best viral vectors for genetic engineering of mammalian cells


    Lentivectors and AAVs are now routinely used in research labs as well as clinical applications.




We are here to help in several aspects of viral technologies.


	We can produce batches of titered viral vectors
	We can distribute plasmids from our bank of 1000+ plasmids
	We can provide technical and scientific advice for the use of viral vectors for genetic engineering of your pet cells.



 


Although viral vectors such as lentivectors or AAVs are “relatively” easy to construct and produce, labs which are not familiar with the many technical aspects of viral vector production, titration and use can benefit from expert service and advice as well as from a repository of extensively characterized reagents, thus saving huge amounts of time, money and energy.


 




     Version française


Les Lentivecteurs et les AAVs sont maintenant utilisés en routine dans les labos de recherche ainsi que pour des applications cliniques.




Nous proposons un éventail de services autour de la technologie des vecteurs viraux.


	Production de lots de vecteurs viraux titrés
	Distribution de plasmides à partir de notre banque de plus de 1000 plasmides
	Conseil scientifique et technique pour une utilisation optimale de ces vecteurs viraux pour vos cellules cibles.



 


Les vecteurs viraux comme les lentivecteurs ou les AAVs sont "relativement" faciles à utiliser. Cependant, un labo qui ne maîtrise pas parfaitement les nombreux aspects techniques de la production, de la titration et de la mise en oeuvre de ces vecteurs, peut dépenser beaucoup de temps, d'argent et d'énergie pour obtenir des résultats robustes et reproductibles avec ces outils. Nous sommes donc là, avec notre expertise de plus de 20 ans dans les lentivecteurs, et notre banque de plasmides et de cellules, pour vous aider au mieux dans vos expériences d'ingénierie génétique.
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     Contact

Patrick Salmon, Responsable opérationel

Karl-Heinz Krause, Responsable académique

 



    Where?

Room D07.2252a
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